

Queridos amigos:

En estos días en que el confinamiento obliga a modificar hábitos personales y en que el trabajo presencial en las aulas debe seguir realizándose en la distancia, son muy necesarias la profesionalidad que estáis mostrando y la creatividad de que estáis haciendo gala para que la educación, esa sólida base de todas las sociedades, siga fluyendo a través de plataformas y correos electrónicos, promoviendo conocimientos y valores entre vuestro alumnado.

Si siempre es fundamental vuestra misión, en estos momentos cobra aún más importancia, si cabe. El Consejero me ha trasladado vuestras crónicas de la primera semana. Me siento orgulloso al comprobar que vuestro trabajo se está enfrentando a los nuevos retos derrochando tanto entusiasmo como profesionalidad.

Por eso, en esta crítica situación que nos está tocando vivir, quiero agradecerlos, a vosotros y a todo el personal de la Consejería de Educación, vuestro esfuerzo y felicitaros por vuestro modélico comportamiento cívico y profesional. Juntos venceremos al COVID-19.

Un fuerte abrazo,

José Manuel Albares Bueno
Embajador de España en Francia